

Pour se rendre en Corse, il y a différents moyens de transport mais les deux principaux sont la voie aérienne et la voie maritime.

Le transport aérien

[La Corse](#) se trouve à environ 1h de vol de Paris, et 1h30 environ des autres capitales européennes. Aujourd'hui, seulement deux compagnies aériennes régulières desservent la Corse, à savoir Air France et CCM Airlines (Compagnie Corse Méditerranée) qui est une entreprise régionale, majoritairement en provenance de Paris, mais aussi de Nice, de Marseille, de Genève et d'autres grandes villes françaises. Le nombre de vols peut aller de 2 à 3 par jour en saison normale, jusqu'à 7 voire 8 en période estivale et le week-end. Les deux compagnies collaborent souvent sur les vols, mais c'est CCM qui reste le premier prestataire aérien de Corse. Cependant, lors de ces périodes dites haute saison en tourisme, notamment en été, d'autres compagnies proposent des vols charters et low-costs, dont Corsairfly ou encore Kyrnair.

Transport maritime

On peut aussi atteindre la Corse en bateau ou en ferry à partir du continent. Trois compagnies maritimes desservent principalement l'île : la Compagnie méridionale de Navigation, la SNCM (Société nationale maritime Corse Méditerranée) et la Corsica Ferries. Par ailleurs, ces mêmes compagnies ainsi que d'autres agences proposent des excursions en bateau pour découvrir les trésors de l'île et ses voisines qui regorgent de sites touristiques incroyables, dont les fameuses grottes maritimes.

Les autres modes de transport

[La Corse possède un important réseau routier](#) et un réseau ferroviaire, mais ces derniers servent uniquement pour les liaisons internes vu l'insularité de l'île. Ces routes et chemins de fer desservent jusqu'aux moindres recoins de la Corse.